
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 1

La  portavoz  del  Partido  Popular  de  Petrer,  Pepa
Villaplana, ha insistido en la necesidad de “redactar un
proyecto de rehabilitación del Castillo de la localidad. No
se  entiende  que  todavía  no  se  haya  programado  el
proyecto  tan  necesario  para  cuantificarlo  tanto  en
ejecución como económicamente para no volver a perder
por segunda vez convocatorias de subvenciones de las
administraciones  supramunicipales  como  las  de  los
ministerios,  Generalitat  o  Diputación,  es  lamentable,

muestra una falta de interés por nuestro pasado al igual
que sucede con un bien tan preciado como el agua que
ya denunciamos la semana pasada”.
La edil recalca que “es algo necesario, no un capricho, el
Castillo y la ladera necesitan ser restaurados y solucionar
todos  los  problemas  que  el  paso  del  t iempo  ha
ocasionado y que si no se solucionan ya es posible que
tengamos que lamentar daños mayores”. Por ello pide
una reunión urgente de la Comisión de Urbanismo.
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Villaplana pide que se reúna la comisión de Urbanismo.
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